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Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, 
sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Luciano Martines Costa Talavera, Magale Guimarães 
Pereira, Antonio Messias Rios Bastos, Karem Alyne Santana Guimarães e Paulo 
Roberto do Amor Divino de Souza. CONSELHO DELIBERATIVO: Sâmio Cássio de 
Carvalho Melo, Fabiani Boaventura Andrade, Carlos Alberto Afonso Costa, Josenaide 
Oliveira Portela e Érico César Gomes Jesus. CONSELHO FISCAL: Pedro Barbosa de 
Oliveira Neto. ASSOCIADOS: Cristiane Sousa Alencar,Daiana Almeida Soares da 
Cunha, Rafael Miranda Neiva, Djalita Magalhães Silva Dantas, Washington Luiz dos S. 
Nogueira, Salete Bacelar Borges, Claudio Alexandre de A. Rangel, João Paulo Vieira 
Barreto, José Humberto Pires de Carvalho, Lucas Lima Silva e Ana Claudia Araujo da 
Silva. CONVIDADOS: Dulcelino da S. Santos, Washington Luis Machado Bastos, 
Karina Torres Protázio, Luciana Pacheco de Melo(FEEB BA/SE) e Rafael M. Sousa 
Santos. RELATOR: Luciano Martines Costa Talavera reuniram-se para tratar 
da pauta a seguir:

1º ITEM – REESTRUTURAÇÃO SUPERVISORES GIRET 

  

Luciano inicia a reunião lembrando a pauta da semana passa e os compromissos 
assumidos; solicita a plenária a inversão da pauta, de forma a agilizar a sua 
participação e liberação da reunião, caso a representante da GIPES, a Coordenadora 
Patrícia.  

Messias retomou a palavra, abrindo o debate sobre a reestruturação das 
GIRETs/RERETs; Paulo informa que não houve qualquer avanço nessa questão e não 
houve também notícias sobre a reestruturação; os processos de mudança de rotinas 
estão acontecendo lentamente, segundo relato de Washington, mas aqui na Bahia não 
há extinção de nenhuma RERET ou realocação de pessoas; as atividades estão mais 
aceleradas em Brasília, os colegas pontuam que o fato que mais incomoda é a falta de 
clareza/transparência na realocação dos supervisores, temos 17 supervisores sendo 
que quatro estão na GIRET e o que precisamos é uma clareza da empresa e Messias 
solicita que os colegas possam também sugerir um posicionamento/direcionamento 
que seria mais indicado, Djalita cita a sensação dos colegas como sendo “hoje a 
impressão que temos é que somos descartáveis”, pois não podem nem se organizar em 
até um plano de vida e a empresa trata os supervisores, amanhã pode ser qualquer 
outra classe não permitindo nenhum tipo de planejamento pelas pessoas, inclusive, 
pelas áreas; Messias cita para colocar uma nota no jornal da AGECEF que ainda não 
fechou, foi questionado inclusive onde esta a Ética nessa situação? Luciana cita 
inclusive da extinção da função de caixa e cita o exemplo da extinção do caixa flutuante 



que pode ser comparado ao caixa minuto; dia 02 de agosto mobilização pela internet e 
dia 03 nas unidades; Salete cita que nem tem direito a sair para buscar novos caminhos; 
Carlos cita a posição de sua supervisora e a cada momento muda a regra ou se cria 
uma expectativa, vai existir a função de gerente operacional? Vai ficar como TB? A 
GIRET não tem informação nenhuma, e existe um treinamento Agencia 100% Digital 
que vai ser feito pelos supervisores; Messias cita que amanhã na reunião dos 
presidentes de AGECEF vai ser pontuada essa situação, colocar no jornal da AGECEF a 
citação; comenta do encontro do dia 06 no regional do nordeste; Dulcelino entrega para 
nossa AGECEF cópia do documento entregue para o presidente da CAIXA Gilberto 
Ochi que constará como anexo nesta ata; Luciana vai verificar a possibilidade de trazer 
os supervisores para uma mobilização maior. Os supervisores vão passar dois nomes 
para participar do encontro regional do nordeste e Paulo vai se reunir com Djalita para 
fazer um editorial. Djalita pede clareza nas respostas e Sâmio se posiciona sobre o que 
foi pontuado hoje como, por exemplo, os dois supervisores; o sindicato que em sua 
mobilização vai incluir de forma mais contundente a realidade dos supervisores; a 
moção de repúdio pela situação como estão tratando os supervisores, incluir no jornal 
da AGECEF a situação. Paulo passar quais os estados onde ocorrerão os encontros 
regionais. Os supervisores solicitam que cada AGECEF coloque um supervisor nos 
encontros regionais. 

2º ITEM – INFORME SAÚDE CAIXA/CREDENCIADOS 

Após a apresentação de Luciano, foi explicado a Patrícia a necessidade de 
esclarecimentos de diversos pontos que dizem respeito ao Saúde Caixa; Patrícia alega 
de início as limitações dos Sistemas e as alterações que estão em curso e isso tem 
levado a muitos problemas; o momento de adaptação está no final e a situação está 
menos problemática, principalmente em relação ao pagamento dos credenciados; o 
momento atual é de certa tranquilidade já; o problema maior estava com a área de 
odontologia, mas que também já está se normalizando; Paulo questiona se existe algum 
estudo de ampliação da rede de credenciado; Patrícia responde dizendo que há um 
esforço para avaliar o atual quadro de credenciados, sendo que tem especialidades com 
excesso de credenciados, alguns com pouca movimentação, e outras com necessidades 
de serem ampliadas; Carlos Alberto questiona sobre o superávit do plano de saúde e se 
tem projetos de utilização na própria melhoria da qualidade de prestação de serviços; 
Patrícia ressalta que há um trabalho de mapeamento da rede e o porquê da grande 
demanda pela livre escolha e o consequente reembolso. 

Sobre a existência do excesso de débito mensal e anual: Patrícia alega que a Matriz já 
foi acionada devido às diversas demandas de usuários que tiveram lançamento em 
desacordo com as previsões do Acordo de Trabalho e normas em vigor; informa que os 
casos são tratados e os valores são lançados corretamente a título de acertos 
financeiros; Cássio ressalta que a área não pode ficar com a postura reativa e isso pode 
levar a uma corrida muito grande à área e gerar trabalho desnecessário. Sugere que o 
Saúde Caixa faça uma revisão geral ou um reprocessamento visando sanar o problema, 



até mesmo preventivamente; Messias franqueou a palavra, se alguém mais tinha 
demandas para o tema, todos se sentiram satisfeitos com os esclarecimentos prestados 
pela colega. Agradecemos a gentileza do comparecimento de Patrícia e passamos ao 
item nº 1 da pauta. 

3º ITEM – O QUE OCORRER 

Os supervisores foram incentivados a participar mais ativamente das atividades da 
AGECEF e desde já, garantimos a participação de dois deles, um de cada gênero, no 
ENEAGECEF que acontecerá em 06/08/2016, em Maceió.  

Nada mais tendo a tratar, o Presidente em exercício Luciano Martines Costa Talavera, 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 21h08min. Eu Paulo 
Roberto do Amor Divino de Souza, lavrei a presente Ata. 
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